

News d'ici

Retrouvailles - Namur

Passe-Partout - 22 novembre 2006

Quelque 200 rhétoriciens de retour à St-Louis

Chaque année, courant novembre, différentes promotions d'anciens rhétoriciens de l'Institut Saint-Louis de Namur sont invitées à se retrouver le temps d'un banquet. Cette année, quelque 200 personnes ont répondu à l'invitation des organisateurs.

C'est à l'invitation de l'Association des Anciennes et Anciens de l'Institut Saint-Louis de Namur qu'environ 200 rhétoriciens des promotions 1946, 1956, 1966, 1976, 1986 et 1996 se sont retrouvés, le samedi 11 novembre dernier, dans l'établissement namurois. Accueillis par Jacques Lefèvre (Président



de l'Association), ceux-ci ont été conviés à participer à un office religieux qui fut suivi d'un apéritif. Au cours de celui-ci, les jubilaires de 1956 ont été honorés.

Un rapport des activités de

l'association a également été fait par le président qui n'a pas manqué de remercier les participants pour leur présence. C'est avec un banquet que cette réunion d'ancien(ne)s a trouvé son épilogue.

J-FL